
Pièces 2 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 82846283

Prix 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  deux  pas  de  la  rue  d'Antibes  au  cœur  d'un  parc  agréablement  arboré

appartement  de  deux  pièces  entièrement  rénové.un  vaste  séjour  avec  terrasse

donnant  sur  le  jardin,  une  cuisine  américaine  entièrement  équipée  une  chambre

avec salle de douche et dressing .Une cave et un garage. Ideal résidence principale

ou  secondaireLes  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Just a stone's throw from the rue d'Antibes, in the heart of a pleasant park planted

with  trees,  this  two-room apartment  has  been completely  renovated.a  large  living

room with terrace overlooking the garden, a fully equipped independent kitchen, a

bedroom  with  shower  room  and  dressing  room.Cellar  and  garageInformation  on

the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

www.georisques.gouv.fr

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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